

NeurodeV Hauts-de-France

La Plateforme Régionale d'Expertise, de Ressources, d'Accompagnement et de Coordination NeurodeV est un Groupement de Coopération Sociale et Médico-sociale financé par l'Agence Régionale de Santé.

Elle intervient dans le domaine des troubles du neurodéveloppement rendus complexes par la présence simultanée d'une multitude de facteurs, médicaux, psychosociaux, culturels, environnementaux et/ou économiques qui sont susceptibles de perturber ou de remettre en cause la prise en charge d'un enfant ou d'un adolescent, voire d'aggraver son état de santé et/ou d'entraîner un handicap.

Elle intervient en appui aux professionnels et structures de 1ère et 2ème ligne (PCO, ...) en apportant des ressources expertes en neuropédiatrie et neuropsychologie.

Elle intervient en subsidiarité des DAC sur la thématique des troubles du neurodéveloppement pour aider les familles à identifier les ressources qu'elles peuvent solliciter.

Son implantation territoriale forte grâce aux coordinatrices locales lui permet de regrouper autour du patient les professionnels de proximité. Sa dimension régionale lui permet de répondre sur l'ensemble des Hauts de France à partir d'un numéro d'appel unique et d'une équipe de coordination régionale.

Elle participe à la coordination des parcours de soins en partenariat avec les dispositifs existants.

Elle exerce son rôle d'animation territoriale par l'organisation de comités de suivi locaux (CSL).

Elle a un rôle d'information, de communication, de sensibilisation sur les TND complexes à destination des professionnels et du grand public.